Web学校評価【11月】の結果

- 1 方法 11月27日(金)~11月30日(月) まちこみ「イベント出欠」による
- 2 問い 「学校は、この一ヶ月の学校運営を適切に行っているか」
- 3 結果 (476人から回答をいただきました)

	100 1 100 001		
川月	439人 (92. 2%)	0人(0.0%)	37人(7.8%)

4 主なコメント【回答】 ※内容ごとに整理し、まとめて表現しております。

《学習、進路指導》

- ○受験生をもつ母としてこのコロナで不安MAXです。通常の授業で大丈夫なのか 心配です。
- ○定期テストにワークやプリントの問題をそのまま出すだけでなく、もう少しオリジナルの問題も出して、学力レベルを上げられるようにしてほしいです。
- ○冬休みの宿題を多めにしていただきたいです。
- ○クラスによって成績の違いにばらつきがあると聞いて、子どもから自分のクラスは点数が低い子が多いと聞いて人ごとだけど心配し、勉強する意欲をもたせるようなサポートを個別にしているのか心配になった。
- ○一人一台のパソコンを貸していただきありがたいのですが、ケースもないのに毎日の持ち帰りは、ザックの上げ下ろしを注意しながらやったとしても大変な衝撃がかかっているはずで故障の原因になりかねないと思います。

【回答】

- ○現在青森市は、レベル1の段階であり、感染対策を施した上でできるだけ平常どおりの教育活動をすることとなっております。今後の感染状況によっては、春先のような遠隔授業などの対応が必要になることもあります。
- ○学力向上のために日々授業改善に取り組んでおります。テスト問題の作成や課題の量に ついてもより効果的な方法を考え実施しておりますが、改めて学年会議、教科部会等で も話し合い、より良い方向に改善していきます。
- ○小学校と違い教科担任制の中学校では、学力の差=学級の差とは一概に言えません。 ただし、望ましい学級集団が確立している学級では、学習や諸行事で期待以上の力を発揮したりもします。本校では今後学級活動の充実にも重点的に取り組む予定です。なお、習熟度の低い生徒への個別指導等は、学年や教科部会で対策を立てております。
- ○国のGIGAスクール構想を受けて、本市では今年度中に全ての生徒に一人一台のPCが与えられ授業等で活用することになります。PCは、各教室の充電保管庫に保管することとしていますが、希望者は家に持ち帰ることもできます。持ち運ぶ際はクッション性の高いカバンや手提げ袋があれば安心かと思います。学校で準備することはいたしませんので、頻繁に持ち運ぶ場合は、ご家庭で準備していただければ助かります。

《学校生活》

- ○登校時、頭髪チェックがあるようです、どのような基準なのでしょうか。刈り上げ もだめなのでしょうか。
- ○髪留め用のヘアピンですが、パチンと止めるタイプのものを使用している上級生がいるようで、黒であればそのようなタイプも大丈夫なのでしょうか?髪の量が多いため、パッチン留めが使用できるなら助かります。
- ○西中Tシャツの下にロンT等を重ね着しても良いのではないでしょうか?
- ○真冬もジャージ登校を考慮いただけるとありがたいです。女子だけストッキングで、いつも登校時の寒さを訴えています。
- ○ジャージ登校を再度検討していただきたいです。すぐに着替える日はずっとカバンに入れられているようで、シワもできますし、なにより衛生面を考えて是非検討してください。
- ○生徒たちの交通マナーが相変わらず良くないです。こちらでも何度か意見されていましたが、変わったように思いません。うちは学校の通学路に面していて、また、車もけっこう通るのですが、見ていると危ないなと思うことが良くあります。 昔から変わっていない感じがします。

【回答】

- ○昨年度から今年度前期にかけて行った「西中改革」で、学校生活の在り方を全校生徒で話し合いました。その代表的な成果が「おるすべん」です。頭髪、服装等についても話し合いました。上3つは、すべてOKです。ただし、ファッション性の高いものはダメとしておりますので、例えば刈り上げた上に長い髪を垂らす(ツーブロック)などはダメとなっています。基準が徹底、浸透していないようですので、改めて全校生徒で確認します。
- ○制服、ジャージの件は、いつも考えております。コロナ対応、防寒、安全性等を踏まえ、望ましい服装の在り方を今後も検討して参ります。
- ○交通安全についても、繰り返し指導しておりますが改善されない現状です。教師が路上に立って指導すると、一時的に守られますが、誰もいないと守られない。ということは、交通マナーが定着していないということです。このことは重大な問題と受け止めています。本格的な雪道通学になる前に改めて全校生徒を対象に指導します。是非ご家庭でも交通マナー、交通安全について話題にしていただきますようお願いいたします。

《部活動》

- ○部活の予定が決まるのがぎりぎりすぎて少し困っています。土日勤務の家庭もありますので、できれば早めにお知らせいただきたいです。
- ○部活動の大会や遠征等時間外や休日等もご指導いただきありがとうございます。 入学当初はコロナで部活どころでは無かったと思いますがどうにかして形に

なってきて子どもの成長が見られます。部活動についてご相談ですが、休日の活動予定を生徒玄関前に見れるようにならないでしょうか。迷っていくと予定が変わったことが分からず玄関で困っている生徒をたまに見かけます。きちんと確認しないのも問題だと思いますが寒くなってきましたので少し可哀想です。もちろんうちも他人事ではないのでご検討いただければと思います。

○翌月の学校行事や部活動の予定をもう少し早くいただけないでしょうか?3月までの概ねの予定はいただいていますが、詳細がわからないため仕事の都合上とても困っています。

【回答】

部活動の実施にあたり、保護者の皆さまのご理解ご協力ありがとうございます。 特に大会や練習試合での生徒の輸送等にご協力いただき心より感謝申し上げます。

- ○予定については、早めに計画を作成するよう心掛けておりますが、結果として遅れてしまっており、申し訳ございません。また、直前になって練習試合が入ってくると、どうしても急な予定変更となる場合もあります。学校行事や部活動の計画については、例えば2ヶ月単位で予定表を作成するなど、工夫しながら見通しをもった活動ができるよう改善して参ります。
- ○予定表を外から見えるように掲示することについては、安全面(不審者対応)を考慮すれば、実施は難しいと考えております。今後は、間違った時間に登校する生徒が出ないよう各部で徹底を図ります。

《参観日》

- ○12月に保護者集会がありますが、これはオンライン開催も併用される予定はありますか?1年生なので集会内容の予想がつきません。参加したいとは思っていますが、持病もあるので学校に行くか迷っています。
- ○丸ごと参観日は「原則廊下からの参観」とのことですが、廊下から授業の様子は 見えるのでしょうか?教室の出入り口に保護者が密集する上、教室の声は聞こ えないと思います。

【回答】

- ○コロナ禍における保護者等の来校については、春から段階的に進めております。 (PTA総会は中止、1学期末はオンラインでの懇談会、夏休みに対面での全校三者面談) 今回は、感染対策をとった上で丸ごと参観日及び合同保護者集会を計画しましたが、今 後の市内の感染状況によっては、オンライン等に変更する可能性もあります。
- ○現在、教室いっぱいに机を広げて授業を行っておりますので、保護者の方が多数教室に 入ることは、3密防止の観点からも難しいと考えております。現時点で実施可能な方法と して今回の丸ごと参観日を計画しておりますので何卒ご理解ください。なお、換気のため 教室のドアは開放しておりますので、廊下でも十分声は聞こえます。

《その他》

- ○いつも子どもたちのためにご尽力くださりありがとうございます。先生方の挨拶についてですが、生徒の中でもこの子には挨拶してもう一人にはしないということをしている先生がいらっしゃるようです。意味が分かりません。思春期?反抗期?の子どもたちでイライラするのは分かりますが、人を馬鹿にするようなことを言う先生がいらっしゃるようです。
- ○新校舎が完成してきているのを見て、園児たちは、中学になったらこの黄色の学校に入るんだあ。と、話しています。
- ○お世話になっております。学校側の対応について、生徒のことや保護者の意見を きちんと考えていただけてるんだなと、改めて感謝しております。
- ○校長先生の携帯が復活したようで嬉しく思います。校舎も姿を現し完成が待ち遠 しいです。
- ○いつも感染症対策を行いながら教育活動をしていただき本当にありがとうございます。西中ミーティングでの引継の会のあと、3年生の娘からは、みんなのために仕事ができて嬉しかったこと、引き継ぎしてなんだか寂しい気持ちになったことなどを聞きました。頑張った上で自分の感情と向き合う場面がきちんとあり、生徒の心に寄り添ったご指導に今月も感謝の気持ちでいっぱいです。いつも温かい眼差しで作ってくださるタイムラインも、ありがとうございます。

【回答】

○全校生徒507人には、507色の個性や人生があり、その一人一人の「夢の実現」のために46人の教職員が、それぞれの個性と得意分野を生かしながら組織として対応しております。指導に際し、至らない部分もあろうかと思いますが、生徒を差別するような指導は一切しておりません。全ての生徒が、安心して登校し満足して下校できるよう(最後のご意見にあるような成就感を感じられるよう)、笑顔あふれる学校づくりに邁進します。

学校からの回答(結びに)

毎月のWeb学校評価に加え、先月実施した「保護者アンケート」への回答もありがとうございました。結果は、今月11日の合同保護者集会で説明した後、学校HPにも掲載します。学校では、12月から2月にかけて、次年度の教育課程、教育計画づくりに取り組みます。その際、このWeb学校評価に寄せられたご意見も参考にします。

今後におきましても、学校教育目標「夢の実現に励む生徒」の具現のため、皆さまのご理解ご協力をよろしくお願いします。

令和2年12月3日